

Para comenzar a desarrollar una carrera profesional, es muy importante tener una información adecuada, un aspecto fundamental para introducirse en el mundo laboral.

Actualmente, cualquiera puede acceder a la información, a mucha información, pero hay que saber seleccionarla y saber buscar la mejor fuente de información. Hay que aprender a utilizar las herramientas adecuadas para encontrar informaciones profesionales eficaces y útiles.

Además de la preparación, para la búsqueda de un empleo acorde con nuestros conocimientos, se requiere la utilización de diferentes medios de contacto y una información actualizada sobre las empresas u organismos que ofrecen empleo. Este proceso de búsqueda de trabajo ha de ser planificado, partiendo de la motivación y debe contemplar todas las posibilidades: trabajo por cuenta ajena, autoempleo y empleo público. Aunque el empleo público sea la salida profesional más elegida por las estudiantes y los estudiantes de Educación infantil y primaria, no está de más que sepan cómo buscar otras opciones de trabajo para las que es necesario elaborar un currículum o una carta de presentación o pasar una entrevista.